

VALLE

## Se declara calamidad pública en Ginebra

🕒 2 días ago 👁 0 Visitas 📖 3 Lecturas



Debido al número de familias que se han visto afectadas, cultivos, vías y viviendas, el alcalde municipal reunió a los jefes de cada dependencia para que entreguen un reporte del número de personas damnificadas por la ola invernal, según datos recolectados y que siguen llegando a las dependencias para ser decretada la calamidad pública, que será radicada en el departamento y la nación, a fin de que se preste más atención al municipio, toda vez que el invierno tiene incomunicados algunos sectores rurales.

Ante la situación de emergencia se realizó reunión extraordinaria del comité municipal de Gestión del Riesgo en Ginebra, con el objetivo de concertar ideas para mitigar las emergencias acontecidas este fin de semana por la ola invernal.

A la reunión acudieron los principales jefes de despacho de la Alcaldía tales como Umata, Imdar, vivienda, Desarrollo Social, Obras Públicas, Hacienda, Secretaría de Gobierno, Tránsito, además del Presidente del Concejo Municipal y la CVC, coordinados por el encargado de Gestión del Riesgo municipal.

Jhon Jairo Aragón Becerra, Alcalde municipal, presidió la reunión con los entes de rescate; entre las conclusiones después de realizar todos los análisis de las familias afectadas según datos tomados de los archivos de solicitudes, se llegó a la decisión de decretar la calamidad pública en Ginebra.

Desde el sábado anterior se han estado realizando visitas a las veredas a la vez que se han activado las alarmas con los presidentes de Juntas de Acción Comunal, para estar pendiente de lo que suceda en sus sectores y actuar de inmediato.

## **La vía Barranco Alto a Barranco – Vereda Barranco Bajo**

Una de las prioridades del municipio en este momento es la vía Barranco Alto-Barranco Bajo donde se presentaron derrumbes y para lo cual ya se solicitó la maquinaria al Ejército, que son quienes han asistido al municipio en este aspecto cuando la maquinaria local no da abasto.

Se continuará con la labor en la Floresta a Loma Gorda, El rincón y se irá revisando el tramo prioritario para restablecer el estado de las vías rurales.

### **Se hará cumplir la póliza de garantía por obra de Flautas:**

Para el tramo de Flautas, otro de los más afectados, la Alcaldía Municipal debe hacer cumplir la póliza de Garantía por parte de Invías, que fueron quienes realizaron las obras de esta vía en años anteriores y la póliza sigue vigente. No hacerlo incurriría el municipio en negligencia. Ante el caso, la oficina de Obras Públicas sigue pendiente de dar solución a la contingencia presentada en ese tramo.

El alcalde municipal, por su parte, recogerá toda la información para visitar esta semana la Unidad de Gestión del Riesgo Nacional y declarar la Calamidad Pública, puesto que no se ha tenido ayuda del gobierno nacional y departamental en las anteriores calamidades del municipio, desde noviembre del año pasado.

Como compromiso con el campesino ginebrino, Jhon Jairo Aragón, prevé esta misma semana dar solución al problema presentado en la zona rural del municipio.